



**Nombre de alumno:
Anaitzi Hernandez Lopez**

Profesor: Bayron Vidals Camposeco.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

**Materia: Terapia de familia y de pareja
Grado: Noveno Cuatrimestre**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 23 de Mayo de 2021.



"COPARTICIPACIÓN Y PLANIFICACIÓN"

Coparticipación	<p>El terapeuta de familia debe tomar cierta posición de liderazgo. En teoría la familia y el terapeuta comienza la terapia con las mismas metas</p>
La Intrumentación Del Terapeuta	<p>se ha de instrumentar para alcanzar el liderazgo del sistema terapéutico, sintiéndose cómodo en los diferentes niveles de</p>
Tipos De Posición	<p>-De cercanía: en una posición de proximidad e terapeuta puede entrar en convivencia con miembros de la familia. -Intermedia: el terapeuta coparticipa como oyente activo, neutral. Asiste a la gente para que cuente lo que le pasa. -Distante: coparticipa con una familia desde una posición distante. Se apoya en su condición de especialista para crear contextos terapéuticos que preocupan a los miembros de la familia</p>
Problemas	<p>Puede ocurrir que un terapeuta esté frente a personas con quienes la coparticipación no le resulta fácil por tener sistemas de valores o ideologías políticas diferentes, o distintos estilos de relacionarse con la gente, o, simplemente, una incompatibilidad irracional. Si está en una situación que le permita remitir estos pacientes a un colega a quien considera mejor coparticipe para la familia, ésa será la mejor solución.</p>
Planificación	<p>El tratamiento por planificación sólo se debe emprender con la conciencia de las limitaciones que tiene, los terapeutas de familia aprenden a teorizar más allá de los datos que poseen acerca de una familia, pero siempre conscientes de que la estructura de ésta nunca se les manifiesta en seguida.</p>
Estructuras familiares	<p>DE PAS DE DEUX: Está compuesta por dos personas, el terapeuta puede conjeturar que con probabilidad están muy apegadas DE TRES GENERACIONES: La familia extensa con varias generaciones que viven íntima relación es probablemente la configuración más familiar más típica en todo el mundo CON SOPORTE: La familia grande, donde uno de ellos a veces varios de los mayores reciben responsabilidades parentales. Los niños parentales toman sobre sí funciones de crianza de los demás niños, como representantes de los padres ACORDEÓN: Las funciones parentales se concentran en una sola persona durante una parte de cada ciclo. CAMBIANTES: Familias que cambian constantemente de domicilio HUESPEDES: Un niño huésped es por definición miembro de una familia temporaria. Los asistentes sociales dejan claro que la familia huésped no debe de apegarse al niño. FAMILIAS CON PADRASTRO O MADRASTA: Estructura familiar donde un padre adoptivo se agrega a la unidad familiar, tiene que pasar por un proceso de integración que puede ser más o menos logrado. El nuevo padre puede no entregarse a la nueva familia con un compromiso pleno, o la unidad originaria puede mantenerlo en una posición periférica. En esta configuración familiar, las crisis son comparables a los problemas que surgen en un organismo familiar reciente; se las debe considerar normales. CON UN FANTASMA: Familia que ha sufrido muerte o desertión puede tropezar con problemas para reasignar las tareas del miembro que falta FAMILIAS DESCONTROLADAS: En familias en que uno de sus miembros presenta síntomas en el área del control, el terapeuta supone la existencia de problemas en uno o varios entre determinados campos: la organización jerárquica de la familia, la puesta en práctica de las funciones ejecutivas dentro del subsistema parental y la proximidad entre miembros de la familia. Familias psicomáticas Estas familias parecen enteramente normales, la familia típica. Sus miembros son buenos vecinos. No se querellan con nadie. Este tipo de familia se destaca por las relaciones de lealtad y de protección que en ella imperan; en suma, es la familia ideal. Uno de los problemas con que el terapeuta tropieza en estas familias es justamente su carácter agradable. Sus miembros parecen ansiosos por responder. El terapeuta puede creer que cooperan con él, sólo para sentirse una y otra vez decepcionado por los problemas que le oponen, así como por la facilidad con que lo absorben en las melodiosidades de su política de paz a cualquier precio.</p>
Averiguaciones	<p>La información esquemática que se puede recoger en un formulario de admisión o una conversación telefónica evoca la posibilidad de ciertas configuraciones familiares y ámbitos de problemas</p> <p>OBJETIVO DE ESQUEMA</p> <p>Cognitivo tiene la virtud de ayudar al terapeuta a organizar su contacto inicial con la familia</p> <p>FORMACION</p> <p>Del sistema terapéutico se puede reunir la información que apunte, aclare o refute la hipótesis inicial</p>